



Schon der Buntspecht am „Pfahl“ hinter Stacheldraht war ein nettes Motiv

Beitrag

Naturbeobachtungen im Chiemgau â??

Der Eiskeller im Laubensteingebiet ist bekannt für manche Raritäten im Chiemgau. Schon der Buntspecht am „Pfahl“ hinter Stacheldraht war ein nettes Motiv.

Auf den bunten Almwiesen sind derzeit viele Jungvögel unterwegs. So etwa der flatternde Bluthänfling, welcher gut getarnt zwischen den Almblumen seine Jungen flattert. Ein echtes Highlight für mich war ein Apollofalter. Die großen wunderschönen Schmetterlinge suchen in den Schutthalden ihre Nahrung und sind nicht alltäglich. Weiblinge zeigen weiter die hohe Artenvielfalt in unserer wunderschönen Almlandschaft.

In den Wäldern blühen derzeit die Türkenbundlilie, welche eine der größten Liliengewächse in unserer Gegend ist.

Text und Fotos: Johannes Almer









Natur.Erlebnis.Chiemsee

www.fotoalbum.naturerlebnis-chiemsee.de



Fotoalbum

Fotogeschichten



mit einem Klick!

zu mehr als 6.000 Fotos im Fotoalbum und über 900 Fotogeschichten
zu einzelnen Themen – ein Service der Chiemseeagenda





Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Aschau im Chiemgau
2. Chiemgau
3. Laubensteingebiet
4. Naturbeobachtung
5. Priental
6. Vogelbeobachtung